



Ouverture des négociations

Parcours Professionnels, Carrières et Rémunérations (PPCR)

La fédération des Fonctions Publiques CFE-CGC, représentée par son président Serge HERARD accompagné de Catherine GILLES et de Nathalie MAKARSKI ont participé aujourd'hui à l'ouverture des négociations PPCR présidée par madame la Ministre Marylise LEBRANCHU.

Les fonctions publiques CFE-CGC ont interpellé madame la Ministre quant à leurs attentes sur ces négociations :

- **L'arrêt du gel du point d'indice des fonctionnaires**
- **La fin du matraquage financier sur les classes moyennes du secteur public comme du secteur privé**
- **Une grille indiciaire étirée et rénovée offrant des perspectives de carrières aux agents**
- **Une véritable gestion des ressources humaines dans la fonction publique avec une vraie reconnaissance des métiers**

Les fonctions publiques CFE-CGC ont aussi fait part de leurs vives inquiétudes concernant la future réforme des collectivités territoriales qui ne doit laisser aucun agent sur le bord de la route.

A noter que les organisations syndicales ayant appelé à manifester le 15 mai ont quitté prématurément la réunion entraînant ainsi le report des négociations tant attendues par les fonctionnaires.

Les Fonctions Publiques CFE-CGC : notre priorité, le dialogue social !!